

Jacky,

Le geste ultime que tu as posé nous interpelle.

Tu es parti avec ton secret.

Tu étais à un an de la retraite et avais des projets.

*Tu collectais les points « Smiles » pour faire découvrir
New York à ta nouvelle compagne.*

*Tu avais un bateau et tu te faisais une joie
de prendre le large le week-end.*

Nous savons que tu rencontrais des difficultés dans ton travail.

Tes déplacements journaliers étaient de plus en plus longs.

*Tu avais du mal à t'adapter à l'informatique (procédures de saisi)
alors que tu n'avais pas la formation pour cela.*

*A certaines périodes, tu devais, contre ton gré, aller travailler à Brest
(300km AR de Lorient).*

*Tu avais peut - être du mal à te confier et les problèmes que tu vivais
ont pris une dimension insupportable.*

*Tu es parti avec ton secret, mais nous voudrions tant,
que ton geste ultime ne soit pas vain.*

*Nous le savons, dans l'entreprise, il n'y a pas d'âge. On demande la même
chose à tout le monde, y compris aux seniors. Les problèmes d'adaptation
aux changements divers et aux nouvelles technologies sont alors réels.*

Jacky ton départ nous ramène toujours à cette question.

POURQUOI ?